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Résumé :

Ce travail a pour objectif d’explorer le cadre de la poésie populaire qui narre les
événement de la révolution algérienne (1954-1962). L’oralité qui se propose
comme expression littéraire issue du milieu populaire par excellence, est examiné
, dans notre contexte , suivant une délimitation spatiale, il s’agit de la région de
Béni Senouss a Tlemcen. L'importance du théeme , nous invite a constater que
I'analyse de tel manifestation poétique , bien que oral, mérite,
méthodologiquement une pensé plus pratique, et qui pourra par la suite, pour
finalité , prendre une forme écrite et authentifiée , disant une vue formelle qui
transforme l'oralité a propos de I'histoire , notamment la période de révolution
Algérienne, en un document historique.

Mots clé :

Beni Senouss - la révolution algérienne - poésie populaire

Abstract:

This work aims to explore the context of folk poetry and its narrative task about
the events of the Algerian revolution (1954-1962). Orality implies as literary
expression amongst popular surrounding, is considered in our context, following
a spatial delimitation, the region of Beni Senoussi in Tlemcen. The importance of
the theme, invites us to see that the analysis of such poetic expression, although
orally produced, it deserves, methodologically, a more practical tackling, and
may thereafter, for purpose, to take a written form and authenticated, otherwise,
a formal view to converts orality to manuscript historical document, especially
about the period of Algerian revolution.

Keywords:
Beni Senoussi - the Algerian revolution - folk poetry






